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第１７０回例会５６年１１月５日
出席報告

本日のプログラム
ロータリー財団奨学生’

欠 席 者
合田、国方、松本（三)、鈴木、竹本．山中

欠週予定
ガバナー公式訪問

一

〈 ケ ース ミ ト 〉
鹿島直磨第六分区代理、鋳永楽君(米山奨学生）
〆<ビ,"ジ‘』タミ常‘.->；
青木貞雄君（藤沢北）矢部隆司君（横浜瀬谷）
星幸男君、安藤忠夫君、藤本孝君、薮内宏雄君
上田稔君、高橋久治君（大和）
〈会;長簿:報｡ ; * > i "会長伊藤正男君

､ 侭 学

①ガバナー公式訪問に備え第６分区代理の鹿島さ
んをお迎えして第５回のクラブ協議会を行いま

す。適切なアドバイスをお願い申上げます。

②新会員候補者の福本国雄氏について別紙の通り
ご報告しますのでよろしくご検討下さい。

< 幹 事 報 告 > 幹 事 辻 国 明 君
①本日は特にございませんが第六分区代理がおい
でですのでロータリーについて聞きたい事があ
ればどしどし質問して下さい《〉

②新らしい手続要覧の注文が来ましたのでご必要
の方はお申し込み下さい。１冊1,050円です。

<委員会報告)を
国際奉仕委員長有沢昭二君

①オーストラリア西トウワンバロータリークラプ
企画の〈､海を渡るペン”と名付けられたベンフ

レント、に当クラブ・も応援することになり大和高

校の生徒より５通の手紙を頂きましたのでこれ

を送りました。

②WCS世界仕会奉仕の募金箱を廻しますのでご

協力下さい。目標額は10万円です。

親睦活動委員長伊藤英夫君

本日のお祝の人右をご紹介いたします。
お誕生日峰屋良平君（１１月１０日）

入会記念日国方隆君（５５年11月６日）

クラブ協議会鹿島第六分区代理を迎えて

会長方針は原理原則に会った方針であり皆さん
のご協力をお願いします。幹事さんについては事

務的な問題や幹事のよしあしによってクラブが評

価される事にもなりますので皆さんよろしくご協
力下さい。会計ですが例会費等総合的にみて誠に

妥当な数字でありこのまま運営できれば高く評価

出来るものと思います。

クラブ奉仕委員会はロータリーとしての人間形
成の基礎を作るのが目的であり着実に皆んなの総
力を結集していく事が大切であります。

出席委員会は、出席は義務と考えないで権利と
思って戴きたい。それは世界中にあるロータリー
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委員長は特に会長経験者が当ることになっており

ますのでロータリーについて豊富な知識と情報を

会員に享授する重要な役割であります。

スマイル委員会は皆さん方の日々の奉仕の結晶

であり。奉仕活動の原動力があります。又スマイ
ルの使途についても明示されておりこれでよいと

思います｡ (次週に続く）
スマイルボックス 委員長石渡英二郎君

鹿島第六分区代理、公式訪問二週間前の協議会に

出席させて戴きます。よろしくお願い申し上げますｂ
青木君（藤沢北）初めておじゃまします。

矢部君（横浜瀬谷）お世話になります。

安藤君（大和）いつもお世話になります。

星君（大和）本日もよろしくお願い申上げます。

薮内君（大和）本日もよろしくお願い致します。

高橋君（大和）いつもお世話になります。
上田君（大和）お世話になります。よろしく。

伊藤(正)君、鹿島分区代理さん本日は誠に有難う
ございました。

寺田君、鹿島分区代理さん、本日は大和市建設協

会創立50周年記念式典の責任者のため例会
クラブ協議会を欠席します。申し訳けあり

ません。おゆるし下さい。

辻君、すばらしい分区代理をお迎えして、又第
３回クラブ協議会への適切なるアドバイス

をお願い致します。

保田君、鹿島分区代理をお迎えしてカンゲイの意

を表して、スマイル。

蜂屋君、誕生日を祝って頂き誠に有難うございま
す。

近藤君、結婚記念日を祝って戴き有難うございま

す。

後藤君、結婚10年です。この間子供まで作りまし
たので諸先輩と違ってまだ現役で頑張って
いますどうもありがとうございます。

クラブにも予約をしなくても出席でき歓迎される

ものでありロータリアンとして立派な権利を有す
るものであります。出席が大切な事はあらゆる会

合に出る事が大事な事であり他のロータリアンに

刺激され又自ら自己研さんし勉強し自分自身の人

間形成を創る大切なものであります。

職業分類委員会一覧表を見ますと皆さんが少

し努力されるとすく、充填されると思います。又今

日は、未充填を重点的に充填する事が大切であり

ますが、人物本意を重点とし分類を細分化し会員

増強する事がたやすいので地域社会に大きなチャン
スを与える意に於てもよいのでよろしく願いたい。

クラブ会報委員会は記録性親睦性と情報の３つ
の主な要素を持った会報にすることが望ましい。

親睦活動委員会は、親睦十親睦だけでなく友情

を加味しなければ単なる社交団体になってしまい

ます。色々とRCの活動を進める上でも親睦が第
一でありそして友情があってロータリアンとして

の活動が出来るのであると思います。

親睦委員会は、今日ロータリーの友は公式機関

誌になっており熟読されると良いと思います。又
これは地域社会や公共団体に寄贈もされておりま

すが、広告等については改善(私見)の余地がある

と思いますがこの点については今後も主張したい。

会員選考委員会は会員増強委員会と職業分類と
一体となって進める重要な委員会であります。又

会員増強についてはRIでも最重要視しており、

特に若い人の増強を期待しております。

プログラム委員会は一時間の例会の中で30分間

取れるのはプログラムであり例会が楽しくできる
のをこの委員会にかかっており特に親睦融和につ
いてはう°ログラムの編成に重要な役割があります。

広報委員会は今日はクラブを拡大すると言うす
ばらしい影響力のある場合はどしどし地域社会に

下してPRしていただく事でそれには十分説明を

加えて宣伝して頂く事が大切であります。
ロータリー情報委員会は会員に対する教育専任

の委員会で情報に性通して頂く事であり、特に新

会員への教育を徹底し例会場では出来ない不足分

等を炉辺会合等で補って頂いているようですが、
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